

# 森 讀 三 中

さん さん さん ちゅう

三郷中学校 校長通信  
No.5 令和3年7月2日  
文責：森 本 徹

## 緑のカーテン

**生** 徒会執行部のみなさんで、ゴーヤの栽培を始めてくれています。ゴーヤのよ

うにツル性の植物を、窓の外や壁面に張ったネットなどに這わせて、カーテ



ンのように覆ったものを「緑のカーテン」といいます。甲子園球場や倉敷アイビースクエアの蔦は有名ですね。緑のカーテンは自然の力を利用した夏場の省エネルギー対策です。効果と利点は主に三つあります。

①日差しをさえぎって室内を涼しくしてくれます。(たくさん茂った葉が、窓から入る直射日光をさえぎるので、室内温度の上昇を抑えます。さらに、建物の壁などに熱を蓄積させないので、ヒートアイランド現象の緩和にも役立ちます。)

②葉から蒸発する水分が周りの温度を下げます。(植物が根から吸った水分を葉から蒸発させ、周りの熱を奪います。さらにその水蒸気を含んでいる「涼風」を室内に取り込めば、エアコンなど冷房機器の使用を抑えることができ、省エネになります。)

③花や実も楽しめます。(ゴーヤは花を楽しめる他、収穫した実を料理することもできます。ゴーヤチャンプルーは苦みがあって苦手な人もいるかもしれませんが夏の代表的な料理のひとつですね。)

どこまで伸びるのか、効果はどれほどあるのか、そして実はなるのか、いろいろ楽しみです。

## 人権ポスター

二 郷町文化センターの2階(1階は小学校の作品)に三郷中学校の人権ポスターが掲示されています。昨年の夏休みに製作してくれたものです。どれも力作で素晴らしいものばかりです。機会があればぜひ見に行ってください。今年の夏休みの課題にも人権ポスターがあります。展示は8月2日までです。



人権イメージキャラクター  
人KEN部ちゃん



人権イメージキャラクター  
人KEN部ちゃん